

サクラ・はうす

寒い日々・でも春の音が

NO/197 2022·2·26

例年になく寒い冬でした。日本海側の大雪、雪の大変さや怖さを日々ニュースで伝えていました。 雪のすくない神奈川でも、明日はもしかして・・そんな2月でした。またコロナも子供への感染が 広まり、本当に気の抜けない毎日が続き、早く平穏な学童生活ができるよう願うばかりです。

でも子供たちの明るく、屈託のない笑い声にあふれた姿を見ると、負けずに頑張らねばと、日々の消毒や換気などの環境徹底、学年末につけたい力、この中でも作れる思い出をとスタッフで考えあい進めています。

保護者の皆様も健康に留意されて、サクラはうす年度末の日々にご協力お願いいたします。

サクラはうすに鬼が来た・・2月3日節分









は出ら問突聞 たまのきき紙 ま め神 北西向から北西向から は、 つい了。 である。 て 2 7 恵 4月ん 3 D の日鬼 先境にの つす生内は話 に社 おけに こ教えて に教えて に戻ると 八節 豆坂分ま ・たきれた にわ あ だ帰行る きり き お や鬼なは鐘話 つがが学を

新年度に向けて・・来年度は新1年生14名、2年10名、3年6名、4年6名、5年1名、6年2名を迎えて39名スタートとなりました。在所生についてはすでに手続きは終わっています、3月になりましたら平塚市に名簿を提出します。1年契約になりますので何かありましたら早急にお知らせください。

★新3・4・5・6年の学習や生活につきましては、別紙をご覧ください

★現3年生・思いでとして味噌作りを、29日火曜日に行います、追ってお知らせします

3月13日(日曜日)神田公民館・体育館にて…13時30分~15時まで(お別れ進級会を含む)

今年度で相模小学校のお友達はサクラはうす退所となります。思い出にお楽しみ学習発表会を開く ことにしました。コロナ禍で十分な練習もできていませんがみんなで楽しく、気を付けながら進め ています。一年間習ってきたダンスや、国語で習ったお話を劇に、3年生は毎年楽しみにしていた 自作寸劇。現地集合現地解散となります。参加ができないご家庭は、ご相談ください。